

DECLARACIÓN DEL GRUPO DE RIO SOBRE LA SITUACIÓN EN LA REPUBLICA DE SANTO TOMAS Y PRINCIPE

El Grupo de Río expresa su más enérgica condena al golpe de Estado perpetrado en la República de Santo Tomás y Príncipe y manifiesta su gran preocupación por el impacto negativo que dicha acción ilegal tiene para la paz, la estabilidad y el desarrollo del país y de la región del África Occidental.

El Grupo de Río hace un llamado urgente a los golpistas para que restablezcan a la brevedad posible el régimen constitucional y el orden democrático.

El Grupo de Río se adhiere a las declaraciones emitidas por los Presidentes de la Unión Africana y de la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental así como por la Comunidad de los Países de Lengua Portuguesa, apreciando y apoyando los esfuerzos que se están llevando a cabo a favor del restablecimiento del orden y la restauración del Estado de Derecho en el país.

Lima, 17 de julio del 2003

**SECRETARIA PRO TEMPORE
DEL GRUPO DE RIO**